

**Red Hand Day am 12. Februar 2016
Weltweiter Aktionstag gegen den Einsatz von Kindersoldaten**

Jugendliche übergeben Landtagspräsidenten ihre „roten Hände“

Zum internationalen Aktionstag gegen den Einsatz von Kindersoldaten übergeben Schülerinnen und Schüler des Magdeburger Hegel-Gymnasiums und der IGS „Regine Hildebrandt“ **Landtagspräsidenten Dieter Steinecke**

**am 12. Februar 2016, 10.00 Uhr,
(Foyer des Landtags)**

mehrere Hundert rote Handabdrücke.

Mit der „Aktion Rote Hand“ des Volksbundes Deutsche Kriegsgräberfürsorge e. V. sollen Zeichen des Engagements zum Schutz von Kindern und gegen den Einsatz von Kindersoldaten gesetzt werden. Im Verlauf des vergangenen Jahres wurden an mehreren Projekttagen des Volksbundes in verschiedenen Schulen in Sachsen-Anhalt solche roten Hände gesammelt.

Landtagspräsident **Dieter Steinecke** weist daraufhin, dass weltweit über 300.000 Kinder und Jugendliche als Soldaten kämpfen und töten müssen. „Ich halte es für außerordentlich wichtig, dass ihre Altersgenossen in Europa und der westlichen Welt deutliche Zeichen gegen diese grausame Realität setzen. Die „Aktion Rote Hand“ ist seit mehr als zehn Jahren ein wichtiger Bestandteil im Engagement junger Menschen gegen diese schreienden Menschenrechtsverstöße. Es freut mich, dass sich auch Schulen in Sachsen-Anhalt und Magdeburg an dieser Kampagne beteiligen.“

„Was es für ein Kind oder einen Jugendlichen heißt, zum Töten gezwungen zu werden und welche traumatischen Folgen dies hat“, so **Steinecke**, „übersteigt unser aller Vorstellungsvermögen. Mein Appell richtet sich an die Politiker in allen Staaten, dieses erste Kriegsverbrechen, Kinder als Söldner zu engagieren, nicht bloß zu ächten, sondern aktiv zu bekämpfen und die Schuldigen zu verurteilen. Ich möchte dabei an das afrikanische Sprichwort: *Jedes Kind ist ein Zeichen der Hoffnung für diese Welt* erinnern.“

Der **Red Hand Day** macht seit 2002 jährlich auf die Situation von Kindersoldaten auf der ganzen Welt aufmerksam. Das Symbol des Protests gegen den Einsatz von Kindersoldaten ist die rote Hand. In den vergangenen Jahren wurden weltweit über 300.000 Handabdrücke gesammelt und Entscheidungsträgern übergeben.

weitere Infos:

www.redhandday.org

www.volksbund.de/sachsen-anhalt